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La Camara de Diputados de la provincia de Santa Fe solicita al Poder 
Ejecutivo que, por intermedio del Ministerio de Infraestructura, Servicios 

Publlcos y Habitat, informe sobre la existencia del plan de obras y los 
avances de las mismas; para la estabilizaci6n de la cascada del arroyo 
Saladillo a la altura del puente de Molino Blanco, como soluci6n definitiva 
para detener la erosion que afectarfa la estabilidad estructural del mismo. 

Juan Argafiaraz 
Oiputado Provincial 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 
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Senor presidente: 

Juan Argafiaraz 

Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 

El agua baja mansa por el Saladillo, por ahora escaso de 
caudal por la falta de lluvias y la fuerte bajante del Parana, Esa carencia de 
agua es la soluci6n temporaria al corrimiento de la cascada, que cada vez 
que sube el caudal retrocede y ya esta a unos metros del puente de Molino 
Viejo. 

A mediados de 2018 el gobierno provincial anunci6 que 
tenfa un proyecto definitivo para estabilizar la cascada y evitar el derrumbe 
del puente. 

Juan Carlos Bertoni, de Obras Hfdricas de la provincia, 
quien sefialaba en ese entonces que si bien se estaban estudiando 
diferentes alternativas "todo se orientarfa a la ejecuci6n de una presa aguas 
abajo de la actual cascada en inmediaciones de donde la cafda de agua 
estuvo durante muchos afios'', lo que elevarfa el nivel del arroyo y asl 
"borrarfa" a la cascada actual reernplazandola por otra (artificial) aguas 
abajo. 

Los tiempos de esa tntervenclon, que requerfa en aquel 
momenta de una inversion aproximada del Fondo de Infraestructura Hldrlca 
de unos 600 millones de pesos, no estaban definidos todavfa. 

Finalmente, en octubre de 2018 el ministro de 
Infraestructura y Transporte de Santa Fe, Jose Leon Garibay, presento los 
detalles de la obra que los ingenieros del Instituto Nacional del Agua (INA) 
le presentaron a la provincia como soluclon definitiva para detener la 
erosion de la cascada del Saladillo. La obra demandarfa unos 18 meses. 

Lo cierto, es que en la actualidad, los vecinos de la zona 
nos manifiestan su preocupaci6n sobre la existencia del plan de obras y los 
avances de las mismas, pues temen, ante una nueva crecida de las aguas, 
por la estabilidad estructural del puente, medio fundamental de conexlon y 
cornunlcaclon vial entre dos de las localidades mas grandes de la provincia. 

Por estos motivos, solicitamos a nuestros pares Diputados 
la aprobacion del presente proyecto de comuntcacton. 
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